



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

COMUNICADO 24

INSTALAN COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS DEL CONGRESO DEL ESTADO

- **“Ahora como una Comisión dictaminadora se podrán desahogar diversas iniciativas en beneficio de los sectores más vulnerables”:
Diputada Alejandrina Corral**

Mexicali, B.C., viernes 16 de agosto de 2024.- Al instalar la Comisión de Derechos Humanos, su presidenta, la diputada Santa Alejandrina Corral Quintero, hizo un llamado a las entidades públicas para que se beneficie a la ciudadanía por encima de las fracciones políticas y construir un mejor estado.

Al dar la bienvenida, la diputada Corral Quintero (PAN), precisó que ahora como una Comisión dictaminadora se podrán desahogar diversas iniciativas en beneficio de los sectores más vulnerables, por lo que es necesario trabajar de manera interinstitucional para que lo que corresponda al poder legislativo en esta materia se concrete de una manera ágil y eficaz.

En el uso de la voz, la diputada Evelyn Sánchez Sánchez, indicó que se solicitará el acompañamiento e intervención en materia de los derechos humanos en los campos agrícolas, para apoyar a las y los jornaleros, las madres trabajadoras, las niñas y los niños, entre otros temas importantes a los que se les continuará dando seguimiento.

La diputada Dunnia Montserrat Murillo López, refirió que “es importante seguir trabajando por las comunidades indígenas, es la primera vez que nos hacen parte tan abiertamente y en derechos humanos podemos hablar de las éticas públicas en la sociedad moderna, tenemos la oportunidad de hacer que sus derechos prevalezcan”.

Por su parte la diputada Michelle Tejeda, indicó que todas las comisiones deben estar al servicio de todos los bajacalifornianos, por lo que los trabajos irán de la mano con la Comisión de Bienestar, la cual preside, para sacar adelante la agenda legislativa en beneficio de los sectores más vulnerables. Asimismo, el diputado Juan Manuel Molina, subrayó que el esquema de salvaguarda, protección, defensa y reconocimiento de los derechos humanos es fundamental para esta legislatura.

El diputado Jorge Ramos, subrayó que los derechos humanos también se entrelazan con los trabajos de la Comisión que preside de Seguridad Ciudadana y Protección Civil, por lo que también se voltarán a ver los derechos de los elementos que integran los cuerpos policiacos.

La Comisión dictaminadora está integrada por la diputada Michelle Tejeda Medina como secretaria y como vocales las diputadas Dunnia Montserrat Murillo López y Evelyn Sánchez Sánchez. Se contó también con la presencia de los diputados Juan Manuel Molina García y Jorge Ramos Hernández.



PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE
BAJA CALIFORNIA
XXV LEGISLATURA

Unidad de Comunicación Social

"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

Como invitado especial participó como representante de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Arturo Meza López, Rocío Cano Albañez, directora de Derechos Humanos y Asuntos de Género del Poder Judicial del Estado, Adriana Minerva Espinoza Nolasco, Subsecretaria de Atención a Grupos Prioritarios a través de SIPINNA y Luis Alonso López Hernández de la Secretaría General de Gobierno.